

Los lectores PREGUNTAN, EL CONCEJAL RESPONDE

Con esta sección hemos abierto un canal directo de comunicación con la Junta de Distrito y su concejal presidente, Orlando Chacón Tabares



Buenas tardes, querría saber si se pueden reponer las barandillas que por distintos motivos (obras, accidentes...)

faltan en la avenida Real de Pinto, ya que no se han repuesto y los vehículos se aprovechan de dichas circunstancias y se suben a las

aceras obstaculizando el paso de los viandantes **(JESÚS MOTA).**

Es muy positiva su solicitud y muy conveniente la posibilidad de reposición de esos bolardos, por lo que se reiterará al órgano competente para que pueda evaluarse y dar una solución adecuada a esta necesidad, quedando atento al seguimiento del caso para que se gestione de forma efectiva.

Señor concejal: le rogaría por favor que nos informara de quién es la parcela que hay en la calle Anoeta entre los números 38-44. Personalmente lo

hemos intentado averiguar en varias ocasiones sin éxito, solo queremos que los propietarios (Vds. si pueden saber quiénes son) limpien y mantengan limpia dicha parcela: está llena de suciedad, sobre todo entre los árboles inmensos que se han hecho; allí orinan, defecan, etc., aparte del peligro que suponen dichos árboles porque están muy cerca de las viviendas, y en un supuesto caso de incendio podría ser muy peligroso. Muchas gracias por su atención **(MERCEDES HUERTAS PALACIOS).**

Agradezco que me haya trasladado su inquietud

respecto a la parcela situada en la calle Anoeta, entre los números 38-44. Comprendo su preocupación por la limpieza y el mantenimiento de este espacio, así como por los posibles riesgos asociados.

Sin embargo, al tratarse de datos de carácter privado, no puedo proporcionarle la información solicitada a través de este medio. No

obstante, le informo que los servicios jurídicos de la Junta Municipal ya están al tanto y procederán a verificar la titularidad de la parcela para realizar las gestiones oportunas. Asimismo, se contactará con los propietarios correspondientes para instarles a cumplir con sus obligaciones de limpieza y mantenimiento.

SI TENÉIS ALGUNA PREGUNTA, DUDA O MENSAJE PARA EL CONCEJAL PODÉIS ENVIÁRNSLA A

redaccion@distritovillaverde.com
 Nosotros se la haremos llegar. Las respuestas irán siendo publicadas por orden de llegada en función del espacio disponible.



Mensaje de Año Nuevo 2025

Queridos vecinos de Villaverde,

El 2024 ha sido un año lleno de retos, logros y, sobre todo, de esfuerzos compartidos. Como concejal presidente he tenido la inestimable oportunidad de trabajar codo a codo con muchas de las personas, asociaciones e instituciones que hacen de nuestro distrito un lugar único.

De cara a 2025, quiero renovar mi propósito de seguir avanzando en proyectos que mejoren nuestra calidad de vida, y apostando por un futuro donde Villaverde sea referente en innovación, empleo y calidad urbana.

Os animo a recibir este nuevo año con esperanza y con la confianza de que, unidos, podemos construir un Villaverde más próspero y acogedor.

Os deseo un 2025 lleno de salud, paz y éxitos
 ¡Feliz año nuevo!

Con cariño,



Orlando Chacón Tabares
 CONCEJAL DEL DISTRITO DE VILLAVERDE

PROYECTO VALENCIA: estamos con vosotros

CEIP AUSIÀS MARCH

Desde nuestro centro, el CEIP Ausiàs March, estamos sembrando semillas de esperanza en la restauración de una vida normal tras la DANA en los centros educativos de Valencia, participando en dos proyectos.

Por un lado, el profesorado del centro se ha unido a una red solidaria escolar en la que colaboran docentes de toda España. Actualmente cuenta con 406 miembros con los siguientes objetivos:

1. Poner en relación al profesorado de centros afectados y centros de ayuda para que, a su vez, conecten al alumnado. Utilizando como metodología cartas, dibujos, vídeos, etc. La finalidad es crear un encuentro entre alumnado y profesorado que sirva de apoyo emocional.
2. Intercambiar "buenas prácticas" sobre las anteriores metodologías y sobre campañas solidarias que se van llevando a cabo en los centros de ayuda.
3. Compartir información sobre las necesidades que nos vayan transmitiendo los centros receptores de las ayudas; sobre los cauces institucionales, públicos o privados; cursos de formación y cualquier cuestión de interés relacionada con las situaciones ocasionadas por la DANA en el Levante y otras regiones.

Es un grupo que surge de una iniciativa particular entre profesores, que no tiene recursos ni existe la intención de crear una plataforma logística para los envíos de las ayudas materiales, pues para ello ya hay otros medios competentes. Es un grupo que no pretende ser algo institucio-



nal. Son simplemente profesores. Lo que saben es que todo suma.

Pretenden fomentar un encuentro humano a través de las diferentes ayudas dadas o recibidas desde esa sensibilidad que tiene el profesorado hacia el alumnado a quienes dedican sus vidas día a día. Es decir, saber las historias de quienes reciben la ayuda y de quienes la ofrecen. Poner en contacto a nuestro alumnado es algo que va más allá de lo institucional y material.

Cada niño de nuestro Colegio Ausiàs March le ha dedicado una carta llena de apoyo y amor a los alumnos del Instituto "1 Complejo Educativo" de la población de Cheste para aliviar su dolor y animarla en su pronta recuperación.

Por otro lado, nuestra AMPA, muy implicada en el centro, el pasado viernes 13 de diciembre organizó una feria navideña solidaria con la intención de recaudar fondos para ayudar a familias de Valencia. Aparte del tradicional chocolate caliente y roscón, se organizaron varias activida-

EL CEIP AUSIÀS MARCH está participando en dos proyectos solidarios

des para disfrute de las familias del alumnado. Los asistentes podían participar, por solo un euro, en varios puestos de la feria, dibujar en el árbol de los deseos, ver la actuación de un mago, la animación de un zancudo y, como colofón final, disfrutar de un espectáculo de fuego que encantó a todos los asistentes al grito de "Vamos, Valencia".

Esta actividad se desarrolló a través del proyecto "Por una infancia sin barro" de la FAMP de Valencia, que tiene como fin la organización de campamentos para las niñas y niños de Primaria de las localidades afectadas por la DANA y la reconstrucción de la vida escolar y comunidad educativa. A través de ellos, se realizó un hermanamiento con la AMPA del CEIP Miguel de Cervantes en Xirivella, al que harán llegar todo lo recaudado en la feria.

Mi más sincero agradecimiento a las familias, alumnado y profesorado del centro que no dudaron en participar, porque está claro que el Ausiàs deja huella.

Todo lo que ves en estas páginas... y mucho más, con **ACTUALIZACIÓN DIARIA**

SI QUIERES ESTAR AL DÍA DE LO QUE PASA EN EL DISTRITO, NO DEJES DE VISITAR NUESTRA EDICIÓN DIGITAL...

distritovillaverde.com

periodico_distributivillaverde
 @DistritoVillav
 periodico_villaverde

SÍGUENOS